

Informationen

Liebe Schwestern,

am 24. Oktober feiern wir den Gründungstag unserer Kongregation. In der Vorbereitung auf das 24. Generalkapitel befassen wir uns mit der gegenwärtigen Situation der Kongregation. Freuen wir uns, dass wir Schulschwestern in vielen Ländern wirken und, dem Charisma Mutter Theresias verpflichtet, miteinander auf dem Weg sind! Lassen wir uns von den Nöten der Menschen in unserer zerrissenen Welt anrühren und suchen wir nach Kräften und im Vertrauen auf Gottes Beistand dazu beizutragen, dass Einheit möglich wird!

Wir danken Ihnen für die fristgerechte Zuleitung der Filialblätter und Erhebungsbögen für das Jahr 2016.

Gleichzeitig bitten wir, uns, wenn nicht schon geschehen, Ihre Vorschläge für die bevorstehende Provinzratswahl einzureichen. Beten wir in dieser Angelegenheit auch gemeinsam um die Kraft des Heiligen Geistes!

Am Wochenende vom 7. – 9. Oktober trafen sich die Mitglieder der **Koordinierungsgruppe** zur Planung des neuen Arbeitsjahres. Am 9. Oktober gestalteten sie dankenswerter Weise den Mutter-Theresia-Gottesdienst.

Am 11. Oktober wurden im Mutterhaus sog. betriebliche Ersthelfer ausgebildet. Zum Thema Arbeitssicherheit sind die zuständigen Personen zu einer Fortbildung am 10. November in München eingeladen.

Vom 12. – 15. Oktober waren Schwester M. Almuth Bösele, Schwester M. Ignatia Kowalski vom Kloster Brede und Schwester M. Talida Rieder in Elbasan, Albanien. Die **Albanienhilfe** Kolping Weilheim e.V. hatte zur **Feier ihres 25-jährigen Bestehens** Schwestern eingeladen, deren Gemeinschaft sich in besonderer Weise für die Unterstützung des Projekts Albanien eingesetzt hatte.

Beim **Juniorattreffen** am Wochenende vom 14. – 16. Oktober unter Leitung von Schwester M. Justine Eberdorfer stand das Thema „Leben in geistlicher Gemeinschaft“ im Mittelpunkt. Am Samstag verbrachte die Gruppe hierzu einen Tag in Pullach.

Die europäischen Provinzoberinnen versammeln sich am 21./22. Oktober im Mutterhaus Wien zu einem Treffen mit Schwester Mary Maher, um über die Belange der **Provinzen Europas** zu sprechen und die Zusammenarbeit innerhalb der Provinzen zu fördern.

Zum **Pädagogischen Tag** am 16. November (Buß- und Betttag) sind Schwestern, die im Bereich Bildung und Erziehung tätig sind, sowie die MitarbeiterInnen unserer eigenen pädagogischen Einrichtungen ins Mutterhaus eingeladen. Schwester M. Karin Kuttner (Provinz Österreich-Italien) referiert zum Thema „Von der Mitte zu den Rändern – und zurück. – Überlegungen zum Erziehungs- und Bildungsauftrag in unseren Einrichtungen im Jetzt und in der Zukunft.“

Der Seligsprechung Mutter Theresias gedenken wir am **17. November** und laden alle Schwestern der umliegenden Filialen herzlich zur Mitfeier ein. Die Vorbereitungsgruppe hat sich auf das Thema „Bleibt in meiner Liebe“ geeinigt. Dem Gottesdienst schließt sich eine feierliche Lichterprozession im Klostersgarten mit anschließender Begegnung an.

Vom 18. – 20. November tagt die **Provinzversammlung** im Mutterhaus.

Bitte begleiten Sie diese Veranstaltungen mit Ihrem Gebet!

Am Mittwoch, den **23. November** wird der Oberpfälzer Heimatverein, Sektion München, unter Leitung des Priors der Chorherrenbruderschaft Maria Patrona Bavariae, München, in unserer St. Jakobskirche zu Ehren Mutter Theresias, die ja gebürtige Oberpfälzerin ist, um **17:00 Uhr** die **Vesper** gestalten. Die benachbarten Filialen sind hierzu gerne eingeladen.

Personelle Veränderungen:

Schwester M. Kunigunda Erhart ist aus gesundheitlichen Gründen von Bad Tölz in unser Ruheheim München-Giesing übergesiedelt.

Wir wünschen ihr alles Gute und baldiges Eingewöhnen.

Terminvorschau:

Am Sonntag, den 23. April 2017 wird Schwester M. Renáta Miklós in Timișoara, Rumänien die **Ewige Profess** ablegen. Wir freuen uns über diesen Schritt und begleiten sie gerne mit unserem Gebet.

Für November stehen folgende Gebetstage fest:

Eucharistische Anbetung im Rahmen des Diözesanplans:

am Samstag, 26. November in München-Giesing und in Weichs

Beten wir für die Zusammenarbeit von Priestern und Volk Gottes in den Pfarrgemeinden: um gegenseitige Ermutigung in ihrem jeweiligen Dienst.

Shalom-Gebetstage um Frieden in der Welt:

am 9. und 17. November in München-Au

Beten wir für die Zielländer von Flüchtlingen: Sie mögen in ihren Bestrebungen solidarisch unterstützt werden.

Mit dem Versand erhalten Sie

- Provinznachrichten 2015/16
- Brief der Junioratsgemeinschaft
- Brandschutzinformation
- Internationale Reflexion SOLIDARITÄT – Das Wohlergehen von Kindern, November 2016

Liebe Schwestern,

danken wir Gott für seine Gaben und sein Wirken unter uns und stellen wir unser Tun ganz bewusst unter seinen Segen!

Herzlich grüßen Sie alle

Ihre

M. Charlotte M. Monika

M. Burkardis M. Sigge